

Vaudeurs

Les jeunes élus ont remis leurs colis aux anciens

Publié le 28/12/2021



Les jeunes élus ont accueilli les anciens à la salle André-Corneau. © Droits réservés

Vaudeurs. Remise de colis par les jeunes élus . Avant Noël, les enfants du conseil municipal des jeunes de Vaudeurs ont procédé à la remise des colis aux anciens du village, à la salle André-Corneau.

Les anciens Vaudeurinois, un peu émus et très touchés par cette rencontre intergénérationnelle, ont apprécié la remise des colis par les jeunes élus, d'autant plus que ces derniers avaient confectionné des crêpes à leur intention.

Le conseil municipal des jeunes a été mis en place début 2021 et participe à la vie de la commune dans le cadre de certaines activités. C'est notamment le cas lors des commémorations organisées dans la localité qui s'inscrivent dans l'histoire nationale et locale. « Ainsi, à chaque manifestation, la gerbe au monument aux morts est portée par les deux maires des structures communales », explique André Milot, maire du village.

Le conseil municipal des jeunes de Vaudeurs est actuellement présidé par Malvina Ghemri-Alloucherie.

VAUDEURS

A LIRE SUR L'YONNE

Auxerre - Des retrouvailles pleines d'émotions

L'Yonne

En bref - Une personne âgée volée, intrusion au lycée Jacques-Amyot, une dizaine de véhicules dégradés... Le point sur les faits divers